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平成２３年旭市議会第１回定例会　一般質問日程



平成２３年旭市議会第１回定例会一般質問表 

 

質問議員  質 問  事  項  及  び  要  旨  

 

飯 嶋  正 利  

 

 

１ 国保税について  

 ⑴  国保税の収納率についての対策  

 ⑵  滞納の原因  

 ⑶  今後の対応策  

 

２ 給水原価について  

 ⑴  ここ４・５年の給水原価は  

 ⑵  原価を下げる具体的な対策  

 ⑶  近隣市町村との対比は  

 

３ 都市計画税について  

 ⑴  都市計画区域の進捗状況について  

 ⑵  使い方について  

 ⑶  市民への周知について  

 

４ 23 年度産飼料米について  

 ⑴  予定面積と価格  

 

 



 

質問議員  質 問  事  項  及  び  要  旨  

 

大 塚  祐 司  

 

 

 

１  道の駅について 

 ⑴  道の駅等設置推進委員会での議論の進捗状況は 

 

２  入札について 

 ⑴  現在の入札方法とランダム係数の導入について 

 

３  医療観光について 

 ⑴  市長の考えは 

 

４  総合病院国保旭中央病院改革プランについて 

 ⑴  経営形態について「時間をかけて調査・研究す

る」の意味は 

 ⑵  改革プラン評価委員会について 

 

 



 

質問議員  質 問  事  項  及  び  要  旨  

 

滑 川  公 英  

 

 

 

１  国民健康保険税の大幅値上げ案について 

⑴  資産割とうたっているが固定資産だけをターゲ

ットとした二重課税では 

⑵ 県内の市町村の資産割の動向は 

⑶  健康保険、共済保険加入者のリタイア後の実態

は 

 

２  19 年度から 22 年度までの入札の資格審査に関する

財政課長の答弁についての総括と反省点について 

 

３  ３月に見直すと答弁された食彩の宿いいおか荘に

ついて 

⑴ どのような組織でどのように見直すのか 

⑵ 22 年度、23 年度の予算で赤字幅を過少に見せる

配慮がされているが、会計上適性なのか 

 

４  産業活性化に向けて 

⑴ 道の駅の内容についての市長の構想を 

⑵  全面支援すると答弁されたゆるキャラ、Ｂ級グ

ルメに対する支援は 23 年度予算ではどこにどのよ

うに反映されているのか 

 

 



 

質問議員  質 問  事  項  及  び  要  旨  

 

髙 橋  利 彦  

 

 

 

１  東総地区広域市町村圏事務組合について 

⑴ 設立の主旨と現況について 

⑵ 事業内容について 

⑶ 収支について 

⑷ 旭市としての考え、対応について 

 

２  広域ごみ焼却場建設について 

⑴ 現在までの進捗状況について 

⑵ 広域での事由 

⑶ 市単独並びに広域での概算建設費について 

⑷ 旭市としての考え、対応について 

 

３  国民健康保険について 

⑴ 加入者並びに運営の推移 

⑵ 国民健康保険会計の収支状況について 

⑶ 市の対応について 

 

４  行財政改革について 

⑴ 計画等について 

⑵ 実施状況について 

⑶ 目標数値について 

 

 

 



 

質問議員  質 問  事  項  及  び  要  旨  

 

伊 藤  房 代  

 

 

 

１  オンデマンド交通の導入について 

 

２  雇用のための資格支援について 

 

３  子ども医療費の無料化について 

 

４  地デジ対策について 

 

５  グリーン電力（グリーン熱）証書発行、活用につ

いて 

 

 



 

質問議員  質 問  事  項  及  び  要  旨  

 

木 内  欽 市  

 

 

 

１  市長の政治姿勢について 

⑴ 就任してから現在の思いは 

⑵ 今後の市政運営について 

 

２  安心で安全なまちづくりについて 

⑴ 防犯カメラの設置の考えは 

⑵ 火災報知器の設置推進について 

 

３  農業問題について 

⑴ 市内農地の保有状況 

⑵ 農業振興地域の見直しについて 

 

４  教育問題について 

⑴ 小・中学生の社会教育について 

 

５  旭中央病院について 

⑴ 今、病院が置かれている状況は 

⑵ これからのあり方について 

 

 

 



 

質問議員  質 問  事  項  及  び  要  旨  

 

伊 藤  保  

 

 

 

１  救急医療情報キットについて 

⑴ 調査内容の状況はどうか 

 

２  旭公民館、市民図書館について 

⑴ 利用状況はどのくらいか 

 

３  ゲリラ豪雨対策について 

⑴ 冠水箇所の想定マップはあるか 

 

４  市内業者育成について 

⑴  市内、市外業者の現在の割合はどうなっている

か 

⑵ 対応はどう行っているか 

 

 



 

質問議員  質 問  事  項  及  び  要  旨  

 

太 田  將 範  

 

 

 

１  旭市発注の公共工事について 

⑴  公共工事を大規模な道路や箱物から小規模生活

関連の工事への切替えを求める 

⑵  契約事務における随意契約についての説明を求

める 

⑶  他市で行われている小規模工事契約者登録制度

について説明を求める 

⑷ 公共工事の工期の年度末集中の改善を求める 

 

２  旭市営住宅について 

⑴  老朽化した市営住宅の補修・建替などの計画に

ついて 

⑵ 家賃の減免制度についての説明を求める 

 

３  住宅リフォーム助成制度について 

⑴  住宅内における事故や疾病についての説明を求

める 

⑵ 新建築基準法ができる以前の住宅対策を求める 

 

４  国民健康保険について 

⑴  保険料の大幅値上げの原因についての説明を求

める 

⑵ 国民健康保険の広域化について 

⑶ 同会計への一般会計からの繰入について 

 

 

 



 

質問議員  質 問  事  項  及  び  要  旨  

 

日 下  昭 治  

 

 

 

１  市長の政治姿勢について 

⑴ 食彩の宿いいおか荘について 

⑵ 滝郷診療所について 

⑶ 施政方針について 

 

２  契約事務について 

⑴ 入札参加資格委員会の役割について 

⑵ 公告から契約に至るフローについて 

⑶  上記フローにおける一般競争入札と指名競争入

札での違いは 

 

３  報償費について 

⑴ 報償費の支出基準について 

⑵ 報償金と賞賜金の仕訳について 

⑶ 賃金、報酬との関連について 

 

 

 

 


